

Amplía sus horizontes la Universidad de Oriente en sus 70 años



La Habana, 1 marzo (RHC) La Universidad de Oriente (UO) en la provincia Santiago de Cuba, fundada en Cuba en 1947, constituyendo así el segundo centro de Educación Superior creado en el país, celebrará sus 70 años el próximo 10 de octubre con notables avances en los procesos de informatización que favorecen el quehacer académico y 12 carreras consideradas de excelencia.

Las doctoras Marta Mesa y Diana Sedal, rectora y vicerrectora primera de la institución, respectivamente, informaron que se desarrollará un programa para festejar estas siete décadas, marcadas por la impronta popular con la cual surgió la casa de altos estudios.

Esas jornadas evocarán la tradición histórica y revolucionaria de esta Universidad, donde se forjaron héroes y mártires de la Revolución y está latente la huella de Vilma Espín, quien fuera estudiante de Ingeniería Química y tuvo allí los primeros gestos de rebeldía, resaltaron las directivas.

Mesa y Sedal anunciaron el reconocimiento de la UO a personalidades, la inauguración del Museo, espectáculos artísticos y el impulso al proceso inversionista que mejora el quehacer docente y la vida en

los tres campus universitarios y en los ocho centros municipales.

Uno de los hechos significativos apuntados fue la evaluación institucional que tendrá lugar en octubre a cargo del Ministerio de Educación Superior y en la que profesores y estudiantes pondrán a prueba la pertinencia de la formación profesional aquí.

Más de 62 000 profesionales, procedentes fundamentalmente del este cubano y hasta del centro del país, han salido de estas aulas universitarias y las cinco carreras existentes en los inicios se transformaron en las actuales 13 facultades, que abarcan ciencias técnicas, sociales, humanísticas y pedagógicas.

Matriz de la enseñanza universitaria en el Oriente, la UO se multiplicó, a raíz de la división político-administrativa de 1976, en siete nuevos centros en las provincias orientales y ha sostenido la colaboración con otras naciones en la formación de su fuerza calificada.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/123001-amplia-sus-horizontes-la-universidad-de-oriente-en-sus-70-anos>



Radio Habana Cuba